

11.10.13

Beschluss des Bundesrates

Wahl des Präsidiums

Der Bundesrat hat in seiner 915. Sitzung am 11. Oktober 2013 gemäß Artikel 52 Absatz 1 des Grundgesetzes in Verbindung mit § 5 Absatz 1 der Geschäftsordnung des Bundesrates seinen Präsidenten und zwei Vizepräsidenten gewählt. Die Amtszeit der gewählten Mitglieder des Präsidiums beginnt am 1. November 2013.

Die Wahl hatte folgendes Ergebnis:

Präsident des Bundesrates

Ministerpräsident des Landes Niedersachsen

Stephan W e i l

Erster Vizepräsident

Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg

Winfried K r e t s c h m a n n

Zweiter Vizepräsident

Ministerpräsident des Landes Hessen

Volker B o u f f i e r